



Antrag

der Fraktion der FDP

Entschießung zur denkmalrechtlichen Unterschutzstellung der "Neutra-Siedlung" in Quickborn

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag vertritt die Auffassung, dass die erforderliche besondere Bedeutung für die Unterschutzstellung der Neutra-Siedlung in Quickborn als Kulturdenkmal nicht gegeben ist.

Der Landtag hält allenfalls eine Festsetzung als Denkmalbereich für sinnvoll, was sowohl den Bedürfnissen der Eigentümerinnen und Eigentümer der Grundstücke als auch den Belangen des Denkmalschutzes gerecht würde.

Der Landtag beanstandet, dass mit Ausnahme der im Petitionsverfahren seinerzeit anhängigen Widerspruchsverfahren alle übrigen Widerspruchsverfahren von der Denkmalbehörde zurückweisend abgeschlossen worden sind, ohne vorher das Votum des Petitionsausschusses abzuwarten.

Der Landtag fordert den Ministerpräsidenten als oberste Denkmalschutzbehörde auf, im Rahmen seiner Kompetenzen auf eine Festlegung der Neutra-Siedlung in Quickborn als Denkmalschutzbereich hinzuwirken.

Günther Hildebrand
und Fraktion